
An die Militärexperten
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 13. Februar 2010, 21:54

Dann baut lieber Starfighter 
Da sind allein in der BRD fast 300 runtergefallen im Laufe der Zeit...
Aber im Ernst, für das mit dem Prestigeprojekt wäre die Lightnig dann wohl doch das richtige,
wie Du die Lage beschrieben hast.
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